

Quartier latin : « Dirac ». Cette commune du département de la Charente affiche le mathématicien et physicien Paul Dirac parmi les personnalités qui lui sont rattachées. Est-ce justifié ?

10-02-2017

- Malgré les résonances de son nom, Paul Dirac est de nationalité britannique, né en 1902 à Bristol, en Angleterre.

-

Son père, citoyen suisse, s'est établi outre-Manche et a épousé une Anglaise.

-

Mais sa famille a des racines au XVIIIe siècle à Dirac, dans le département de la Charente.

-

Paul Dirac a obtenu le prix Nobel de physique en 1933.